

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 23 janvier.

Son Honneur le Maire, l'Honorable J. J. E. Guerin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et ratifié.

REQUETES, ETC.

1.—De l'Union des Municipalités Canadiennes attirant l'attention du Conseil sur la demande faite par la "All Red Line" au Parlement Fédéral.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: De renvoyer cette communication aux avocats de la Cité avec prière de prendre les mesures nécessaires pour protéger les intérêts de la Ville à ce sujet.

2.—De la Chambre de Commerce de Berlin, Ontario, se prononçant en faveur d'une gare centrale pour tous les chemins de fer.

3.—De la Dominion Express Co. demandant que soit établie une évaluation fixe sur sa propriété située à l'angle des rues Saint-Jacques et Saint-Frs-Xavier.

4.—Du Congrès International Municipal invitant la Cité de Montréal à prendre part à une exposition qui doit avoir lieu à Chicago.

5.—De M. Geo. W. Parent offrant un local pour la Bibliothèque Civique.

6.—De M. F. S. MacKay, Notaire de la Cité, au sujet de certains actes qui n'ont pas encore été complétés.

7.—De MM. T. Laurin, H. LeGuerrier, et G. R. Vallance demandant la permission d'installer des machines à vapeur et d'ouvrir des cours à bois.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

8.—De l'Association des Citoyens de Montréal transmettant certaines résolutions adoptées par ladite Association le 20 janvier 1911:

(a) Concernant la représentation de Montréal à la Législature de Québec.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ce Conseil approuve la résolution de l'Association des Citoyens de Montréal déclarant que la Cité de Montréal n'a pas, dans le Parlement provincial, le nombre de représentants auquel le chiffre de sa population lui donne droit, et charge la Commission de Législation d'adopter les mesures nécessaires pour donner effet à cette résolution.

(b) En faveur de l'établissement d'une taxe spéciale pour améliorations locales, suivant la suggestion de l'Association des Propriétaires d'Immeubles.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que la résolution des Citoyens de Montréal en faveur de l'établissement d'une taxe spéciale pour améliorations locales soit renvoyée à la Commission de Législation.

(c) Suggérant de convoquer une assemblée des maires de toutes les municipalités de l'Île de Montréal afin de discuter l'opportunité de dresser un plan général de l'Île.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que pour donner effet à la résolution de l'Association des Citoyens de Montréal demandant de convoquer une assemblée des maires de l'Île de Montréal afin de prendre en considération l'opportunité de faire un plan général de l'Île pour fins de drainage et autres, Son Honneur le Maire soit prié de convoquer cette assemblée.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 23rd January.

Present: His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin, Aldermen E. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS, ETC.

1.—From Union of Canadian Municipalities calling the attention of the Council on the application made to the Dominion Parliament by the All Red Line Company.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the same be referred to the City Attorneys with instructions to take the necessary measures to protect the City's interests in this connection.

2.—From Board of Trade of Berlin, Ont., in favor of a Union Station for all railways.

3.—From Dominion Express Company, for a fixed assessment on their property, corner St. James and St. Frs. Xavier Streets.

4.—From International Municipal Congress inviting City of Montreal to take part in an exposition to be held in Chicago.

5.—From Geo. W. Parent offering a site for the Civic Library.

6.—From F. S. MacKay, City Notary, concerning certain deeds which have not yet been completed.

7.—From T. Laurin, H. Le Guerrier, and G. R. Vallance for leave to install steam engines and to open wood-yards.

Referred to the Board of Commissioners.

8.—From Montreal Citizens' Association transmitting certain resolutions adopted by said Association on the 20th January 1911:

(a) Concerning Montreal's representation in Quebec Legislature.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved That this Council approves the resolution of the Citizens, Association of Montreal, stating, that the City of Montreal has not in the Provincial Parliament the number of representatives which, taking into account its population, it is entitled to, and requests the Legislation Committee to adopt such measures as may be necessary to give effect to said resolution.

(b) Approving special tax for local improvements as suggested by the Real Estate Owners Association.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the resolution of the Citizens' Association of Montreal in favor of the levying of a special tax for local improvements be referred to the Legislation Committee.

(c) Suggesting that a meeting of the Mayors of all the municipalities on the Island of Montreal be called to discuss the opportunity of preparing a general plan of the Island.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That in order to give effect to the resolution of the Citizens Association of Montreal, asking that a meeting of the Mayors of the Island of Montreal be called, to consider the advisability of making a general plan of the Island for drainage and other purposes, His Worship the Mayor be requested to call said meeting.